

Billing4us

Schlüsselthema einfach umgesetzt

[23.09.2016] Die Abrechnungsplattform Billing4us hat beim Stadtwerke Award 2016 den dritten Platz belegt. Die Jury würdigte das Kooperationsmodell mehrerer Stadtwerke als einfache Lösung für das Schlüsselthema Abrechnung.

Die kooperative IT-Plattform Billing4us für die gemeinsame Umsetzung von Abrechnungsprozessen hat den dritten Preis des Stadtwerke Awards 2016 erhalten ([wir berichteten](#)). Bei der Preisverleihung am 13. September im Rahmen des VKU-Stadtwerkekongresses in Leipzig sagte Jury-Mitglied und Trianel-Chef Sven Becker: „Billing4us verdeutlicht, wie erfolgreich Digitalisierung in einer beeindruckenden Kooperationsarbeit umgesetzt werden kann.“ Billing4us ist ein Gemeinschaftsprojekt des IT-Dienstleisters items und der Stadtwerke Osnabrück, Münster, Lübeck, Solingen, Tecklenburger Land, der Städtischen Werke Kassel sowie deren jeweiligen Netzgesellschaften.

Ausgangspunkt der Zusammenarbeit war nach Angaben des Unternehmens items die gesetzliche Trennung der Mandanten für Energielieferanten und Netzbetreiber in den Abrechnungssystemen. Nach Auffassung der Jury ist das Kooperationsmodell preiswürdig, weil hier eine einfache Lösung für das Schlüsselthema Abrechnung entwickelt worden sei und das Bestandsgeschäft deutlich profitiere. Die Umsetzung sei zudem durch ein hervorragendes Change Management begleitet worden. Manfred Hülsmann, Vorstand der Stadtwerke Osnabrück, erklärte: „Der Stadtwerke Award ist für unsere IT-Plattform und alle zwölf beteiligten Unternehmen eine weitere Bestätigung nicht nur technisch, sondern auch organisatorisch und kulturell die Zusammenarbeit von mehreren Unternehmen gemeistert zu haben.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, items, Stadtwerke Award